



BOLETÍN INFORMATIVO SLEP PUERTO CORDILLERA



www.slepuertocordillera.cl

Directora Ejecutiva del SLEP Puerto Cordillera y Gobernador Regional se reunieron para reforzar lazos de colaboración por la Educación Pública en el territorio

Nuestra Directora Ejecutiva, Ana Victoria Ahumada Sepúlveda, se reunió con el Gobernador de la Región de Coquimbo, Cristóbal Juliá de la Vega, en un saludo protocolar que fortalece los vínculos de trabajo y compromiso entre ambas instituciones.

Durante el encuentro, realizado en dependencias del Gobierno Regional, se abordaron temas clave para el desarrollo educativo de la zona, con foco en la importancia del trabajo continuo para mejorar la calidad de la enseñanza en nuestras escuelas, jardines y liceos de Andacollo y Coquimbo.

La Directora Ejecutiva del SLEP Puerto Cordillera destacó la relevancia del evento y la oportunidad de potenciar esta alianza de cooperación. "Esta reunión es fundamental para establecer una relación de trabajo sólida y coordinada, que nos permita avanzar en nuestros objetivos comunes y ofrecer una educación pública de calidad a la comunidad educativa", afirmó.

Las iniciativas del Servicio Local tienen énfasis en el trabajo mancomunado con entes relevantes del sector y buscan establecer directrices sólidas para alcanzar las metas de la educación pública en las comunas de Coquimbo y Andacollo.



SLEP Puerto Cordillera refuerza inversión en la entrega de herramientas tecnológicas con miras al año escolar 2025

El Servicio Local de Educación Pública Puerto Cordillera, acorde a las necesidades educativas e integrar tecnologías en la mejora de los procesos educativos de estudiantes y equipos pedagógicos, refuerza la entrega de equipamiento tecnológico de cara al inicio del año escolar 2025 con una importante inversión de \$896.369.016.- millones para nuevos equipos computacionales y puntos de accesos a internet en jardines, colegios, escuelas y liceos públicos de las comunas Andacollo y Coquimbo.

Se trata de 1.273 equipos computacionales que representan una inversión de \$817 millones, que permitirán mejorar el equipamiento de salas de computación, bibliotecas y oficinas administrativas de los establecimientos educacionales. Junto con ello, se realizó una inversión de más de \$78 millones para 212 nuevos puntos de red para acceso a internet en 16 establecimientos educacionales, enmarcados en el proyecto “Aulas Conectadas” del Mineduc, iniciativa que busca mejorar la conectividad para uso pedagógico en salas de clases y otras dependencias.

Esta inversión se suma a los mejoramientos tecnológicos que el Servicio Local ha desarrollado en sus jardines, escuelas y liceos y que ha permitido acortar la brecha digital y mejorar el acceso a herramientas digitales a niños, niñas y jóvenes.



Servicio de transporte escolar estará disponible para las y los estudiantes de nuestras comunidades educativas

El **Servicio Local de Educación Pública Puerto Cordillera** informa que para el año escolar 2025, el servicio de transporte para estudiantes estará disponible para quienes son parte de los establecimientos educacionales bajo su administración en las comunas Andacollo y Coquimbo. Este beneficio es un apoyo a la educación de las y los estudiantes, garantizando un transporte seguro y confiable hacia y desde los recintos educativos.

Para concretar esta iniciativa, el SLEP Puerto Cordillera realizó una inversión de **\$1.680.000.000.- millones**, para facilitar la movilización y seguridad de las comunidades educativas por un período de tres años, proporcionando estabilidad y planificación para las familias. El servicio inició el 2024 y seguirá vigente el presente año y el próximo.

La iniciativa incluye el **cumplimiento de leyes y normativas vigentes para quienes proveen los servicios**. Además, los vehículos deben estar en óptimas condiciones, con fechas de fabricación recientes, con conductores y asistentes debidamente registrados, priorizando la seguridad y el bienestar de los estudiantes. De igual manera, se implementaron estrictos **protocolos de higiene y desinfección**, siguiendo las directrices del Ministerio de Salud y el Ministerio de Transporte. Esto incluye la sanitización de vehículos, la ventilación adecuada y uso de mascarillas cuando corresponda.

Tener presente que con el objetivo de asegurar que el servicio llegue a quienes más lo necesitan, y considerando la dinámica de matrículas y posibles cambios de domicilio, **se solicitará a cada establecimiento educacional una actualización de las nóminas de estudiantes seleccionados para este beneficio**. Para conocer detalles específicos sobre el servicio de transporte escolar, se invita a la comunidad a consultar directamente con la dirección de cada establecimiento educacional.

Este servicio refuerza la dedicación y compromiso del Servicio Local hacia las y los estudiantes y sus familias, contribuyendo a una educación de calidad y más accesible para todas y todos.



Comprometidos con la equidad de género en nuestras comunidades educativas

El Servicio Local de Educación Pública Puerto Cordillera, a cargo de 60 liceos, escuelas y jardines infantiles públicos de las comunas Andacollo y Coquimbo, está comprometido con la equidad de género en sus comunidades educativas y administración central.

Dentro de las principales acciones que ha permitido avanzar en materias relativas a las brechas, barreras e inequidades de género durante el año 2024 es el trabajo conjunto con la UCN Coquimbo a través de su Secretaría de Género, desarrollando un proyecto para promover ambientes educativos libres de violencia denominado "Promoviendo ambientes educativos sin discriminación", que incluyó actividades en establecimientos educacionales de Coquimbo en la revisión de documentos de gestión, entrevistas a estudiantes, apoderados, grupos focales y talleres formativos para Centros de Estudiantes en la prevención de la violencia, junto con jornadas formativas para equipos directivos relativas a derechos humanos, erradicación de la discriminación y prevención de la violencia. En la misma línea, funcionarias y funcionarios de la administración central se capacitaron en género avanzado, abordado el enfoque de género, diagnóstico de la cultura organizacional, diagnóstico de gestión, entre otros.

Para el presente año, el SLEP Puerto Cordillera trabajará en capacitación avanzada en temáticas de género y Ley Karin para funcionarios y funcionarias de la administración central, junto con la profundización en la agenda de género y otros temas relativos a la materia en los establecimientos educacionales, lo que fue presentado recientemente por el encargado del Comité de Género, Mathías Hott Aguilera, en la Jornada de Fortalecimiento de la Transversalización de Equidad de Género en el Sistema de Educación Pública, que tuvo lugar los días 20 y 21 de febrero en Santiago, y donde participaron representantes en la materia de 27 servicios locales del país.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!



slep_puertocordillera



@SlepPuerto



SLEP Puerto Cordillera



Servicio Local de Educación Pública Puerto Cordillera

ENVÍA TU INFORMACIÓN A:
comunicaciones.sl@slepuertocordillera.cl

Somos #SLEPPuertoCordillera #EducaciónPúblicaIntegral #ReactivaciónEducativa

www.slepuertocordillera.cl

SERVICIO LOCAL DE EDUCACIÓN PÚBLICA
PUERTO CORDILLERA
Andacollo | Coquimbo

Educación Pública
Ministerio de Educación